

# 浅井町 ふれあいたより

12月号

重点施策 「安全で安心なまちづくりと子どもたちの健全育成」

発行日 平成28年12月1日 発行者 浅井町地域づくり協議会

一宮市浅井町前野字郷西85 (浅井町出張所内)

## 「対外的な活動を通して育つ2学期」 一宮市立浅井中学校 校長 上田 隆司

2学期は、体育祭や合唱祭など校内の大きな行事を行いました。保護者の方や地域の方にもたくさん参観していただき、ありがとうございました。中学校では、その他にも対外的な行事である新人大会や駅伝大会、ディベート大会に参加しました。新人大会は1・2年生の生徒それぞれが所属する部活動の大会ですから、継続して練習しチームの力を試す大会です。しかし、部活動ではない駅伝大会やディベート大会は校内で参加者を募集し、短い期間に集中して練習し、大会に臨みます。



駅伝大会は10月中旬に行われますので9月から練習を開始し、今年は男女とも3年生が参加して

くれました。3年生は、部活動を引退し、受験勉強に力を入れる時期でもありますから参加するには様々な葛藤があったのではないかと思います。

朝は、7時30分から20分間の練習をし、夕方は部活動が終わってから30分程度毎日練習をしていました。

また、ディベート大会は、夏休み前に参加者を募り夏休みから活動をはじめ、10月下旬の大会に備えてきました。どちらの大会も練習の成果を発揮でき、満足した笑顔で大会を終えることができました。



中学校の2学期は、大会を通じて他校と力を比べる時期でもあります。浅井中生は、そこから新たな目標を見つけさらに力を伸ばしていってほしいと思います。

## 民生・児童委員の一斉改選にあたり 浅井町民生児童委員協議会前会長 前田裕宣

本年11月末日をもって、民生・児童委員は3年の任期が満了となりました。3年の長きに亘り、私達委員を側面からご支援いただき、またご協力を賜りました連区長さんを始め各町内会長さんなど多くの皆様に心から感謝し、お礼申し上げます。

私達は、地域の高齢者、障害者また子供など社会的に弱い立場の人達の相談相手となり、ご支援申し上げるのが使命で、その重要性は年々増大しております。連区には23名の民生・児童委員がおり、地域住民の皆様方のご協力が極めて大切で、それなくしては私達の仕事は十分に機能いたしません。今回の改選で23名中9名が退任いたしました。その後任の委員にはこれまで以上に皆様の温かいご支援をお願い申し上げます。

なお、私ごとですが11月をもって会長職を辞し、今後は1委員として、微力ではありますが地域のために尽力する所存でございます。6年に亘る在職期間に於いては、皆様に本当にお世話になりました。心よりお礼申し上げます。

## 防災講演会（大野連区長） 10月26日(水)に浅井公民館大会議室で、地域づくり協議会主催

の防災講演会を実施しました。各町内より68名の方に参加して頂き、市役所危機管理室の浅野専任課長より、この地方における過去の災害や今後起こりうる災害に対するの備えをお話して頂きました。今後も防災に関する取り組みを繰り返し実施して皆様の災害に対する心の備えにしたいと思えます。

## 浅井中フェスティバルと小学校学習発表会

10月29日(土)浅井南小学校で学習発表会、11月5日(土)浅井中フェスティバル、又11月12日(土)浅井中、北小学校の展覧会が開催されました。それぞれの学校の特色ある発表会でいずれの会場も多くの父兄等で賑わっていました。中学校と南小学校の発表会は生徒・児童が心を込めたステージを展開し、中・北小学校の展覧会は、児童の素晴らしい可能性を感じた作品ばかりでした。



## 浅井町文化祭 11月6日(日)に浅井町文化祭が開催されました。

晴天の秋空の下に五平餅やみたらし団子の香ばしいにおいが漂い、3000人が来場しました。公民館内には各クラブの力作が並び、毎年好評のすいともにも長蛇の列ができて600食が振る舞われました。浅井中学校のボランティア生徒31名の参加で活気が溢れ、来場された中野正康市長にも浅井町の人々の絆の強さを見てもらえたと思えます。

・・・今年も文化祭に浅井町内17子ども会が作成した壁新聞を掲示しました。壁新聞とは畳一枚ほどの大きな紙に文章、絵画、写真などで、子ども会の活動内容を分かりやすく表して、皆様にお伝えするものです。その中には習字の作品や切り紙の飾りもあり、それぞれ趣向を凝らしています。

人気投票の結果、今年は黒岩(53票)、大日比野(51票)、尾関(34票)の作品が好評でした。毎年文化祭に壁新聞を掲示する環境を設けて頂ける公民館役員の皆様、そして地域の皆様のご協力にたいへん感謝しております。・・・酒井児童育成会会長



## 浅井町ピカピカ大作戦（大野連区長）

11月13日(日)に浅井町ピカピカ大作戦が行われました。過去3年間の雨天とは違って変わり快晴の秋空のもと、清掃活動を浅井町各地で小学生・中学生を交えて行いました。皆様大変お疲れさまでした。

## 浅井児童館未就園児運動会（川路企画広報部員）

10月27日(木)、浅井児童館の運動場に万国旗が張られ、未就園児の運動会が開かれました。多くの競技があり、一人でずんずん進む子、お母さんと一緒に走る子などそれぞれですが、一人一人が一生懸命頑張っていました。4月は泣いてばかりいた子も今では立派に体操をしています。浅井児童館には子育て経験豊かな先生も子育て真っ最中の先生もいらっしゃいます。子育てのヒントや楽しみ方が見つかる場所でもあります。一度お子さんと一緒に浅井児童館にお立ち寄りください。

